



THE ROTARY CLUB

OF YAMATO-NAKA

# 大和中ロータリークラブ会報

## ROTARY BRINGS HOPE ロータリーは希望をもたらす

1986~'87 R.I 会長 M.A.T. カバラス

藤田会長 クラブターゲット

楽しく集う ロータリー

第 419 回 例会 61 年 10 月 30 日 第 425 号

### 出席報告

会員数	出席数	出席率	前回の修正
50 名	47 名	94 %	100 %

### 欠席者

古川 神作 三浦

本日のプログラム 11 月 6 日

石渡英二郎君 「食と味」

次週予定 11 月 13 日

中満 泉君 (財団奨学生)  
「財団奨学生となって」

司会 SAA 近藤富士男君

ソングリーダー 前原一男君「奉仕の理想」

### ゲスト

小林 亮第 地区ガバナー

会田国喜第11分区代理

ジェフ・マーチン君 (元・交換留学生)

### ビジター

清水 保君 (横浜旭) 小山計玄君 (伊勢原)

星 幸男君 (大和)

土橋 亘君 川島教男君 (大和田園)

### 《会長報告》

- 10月24日分区会長幹事会が開催されました。IGFのテーマはポリオ・プラス、青少年交換、クラブ奉仕について討論されます。
- 10月25日地区国際奉仕委員会に山中委員長と出席、内容は当地区と友好関係にあるフィリピン第381、382地区への援助等でした。

- 第1回家族会大変に楽しくもたれました。辻委員長・親睦活動委員会の方に感謝します。

### 《幹事報告》

- 例会後ガバナーを交えてクラブ協議会を行います。
- 敬愛寮よりのパンフ回覧いたします。

### 《委員会報告》

- 国際奉仕(上村)交換留学生でしたジェフ・マーチン君が見えていますので紹介します。

- 親睦活動(辻)田園クラブより3クラブ親睦ソフボール大会の案内が来ています。回覧

日時 11月16日(日) 10:00 ~ 14:00

場所 車体グラウンド

リーグ戦方式 監督は北砂会員

参加者を募ります！

1. 真実かどうか

2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか

4. みんなのためになるかどうか

事務所：大和市中心1-5-40  
大和市商工会館内  
☎0462-63-7926  
例会場：大和市大和南1-4-4  
八千代信用金庫大和支店4階  
☎0462-64-3654

例会日：毎週木曜日12時30分より  
会長：藤田 重成  
会長エレクト：富 沢 重徳  
副会長：有 沢 昭三  
幹事：土 屋 翁二  
会報委員：二見・前原・小林

**お祝**

おめでとうございます!!

結婚記念日 近藤富士男君 (11月3日)  
 鈴木久次郎君 (11月3日)  
 後藤定毅君 (11月3日)

入会記念日 飯島順一郎君 (60年10月24日)  
 二見長幸君 (55年10月30日)  
 高橋政勝君 (55年10月30日)

《挨拶》 ジェフ・マーティン君

皆様こんにちは! 僕は20日に日本に来ました。チョト遊びに参りました。大和には24日から泊まっています。これから2~3年後位にもまた来ますからその時もよろしくお祈りします。どうもありがとうございます。

《スマイルボックス》 委員長 後藤定毅君

小林 亮地区ガバナー 公式訪問にお伺いいたしました。大和中クラブの御発展をお祈り致します。

会田国喜分区代理 ガバナー公式訪問に帯同致しました。宜しくお祈りします。

清水 保君 お久しぶりにおじゃまさせていただきます。どうぞ宜しく。

星 幸男君 本日もよろしく。

土橋 亘君 久し振りにお邪魔しました。宜しく。

川島教男君 本日は御世話になります。

藤田会長・有沢副会長・土屋幹事 小林ガバナー 会田分区代理をおむかえて本日宜しくお祈り致します。

亀谷志郎君 小林ガバナー本日はよろしく御指導下さい。分区代理御苦労様です。

長谷川清一君 ガバナーのご来訪ありがとうございます。よろしくご指導お祈り致します。

長谷川清一君 親睦委員会の皆さん家族会にはお骨折りいただきまして、有難うございました。欠席いたしました、おわびいたします。

金井大輔君 先日の家族会、大変に当ファミリーが大勢でお世話様でした。親睦委員の方達に感謝致します。

長野俊八君 家族会旅行には私自身出席できませんで申し訳ございません。家内が辻親睦委員長はじめ皆様方には大変お世話になりまして有難うございました。

松本三郎君 先日の家族会には親睦活動委員の皆様にはお世話になりました。楽しい食事がわすれませんが、又お願い致します。

有沢昭二君 家族会に欠席致しました。話しによりますと大変楽しい家族会だったようで誠に残念に思います。

辻 国明君 会員皆様のご協力のもとに第一回家族会が実のある成果を納められたことに対し委員会一同心から感謝申し上げます。

菊地康公君 5歳馬に入り、仕事とゴルフに更に磨きをかけたいと思います。飯島さん明治生命大コンペ大変ありがとうございました。

橋本健彦君 5年皆出席ありがとうございます。今はホームクラブの出席が出来ず申し訳ないです。

近藤富士男君 結婚記念のお祝ありがとうございます。

鈴木久次郎君 結婚祝ありがとうございます。早いもので30年たちました。毎日毎日女房には感謝しております。ロータリーに出席できるのもこれからも大切にします。

後藤定毅君 ①結婚祝ありがとうございます。②家族会には、うちの未娘がいつも変わらず皆様にお騒がせして御迷惑をかけましたので。

飯島順一郎君 入会記念日のお祝いありがとうございます。やっと1年、まだまだヒヨコです。今後ともよろしくお祈りします。

二見長幸君 入会記念日の祝品有難うございます。高橋政勝君 入会記念日のお祝いありがとうございます。これからはがんばります。

辻 国明君 高橋多津江さん 松本忠さんケーキ展入場券ありがとう。

## 《卓話》

### 要旨

公式訪問に際して

第 259 地区ガバナー 小林 亮



ガバナーとして R I の国際協議会等で色々な教育を受ける訳ですが、その原点は R I 会長方針・テーマを納得し現解して皆様方に素直にお願いしご理解と

協力を求めるものです。この胸に着用しているバッジは M.A.T. カパラス現 R I 会長より直に手渡されたもので「ROTARY BRINGS HOPE」と記されています。この場をお借りして同じものを会長・幹事さんにもつけさせていたゞきます。

貴クラブは昭和53年5月7日に誕生し、創立時は故矢野会長であり私が日頃尊敬する星さんが特別代表をされ、23名のチャーターメンバーが今日50名となり、10年目を迎え順調に発展しております。亀谷さんに財団学友委員長、北砂さんに青少年交換委員として地区で協力いただいています。

R I の状況は、私達の考える R I とは大分変化しています。6月に世界大会に参加して感じたことですが、大事な投票が行なわれる大会なのに候補者を出しているフランスは参加人数では10番目にも入っていません。ロータリアン4,400人のナイジェリアが開催地隣国25,000人のカナダよりも多く1,100人の参加登録がされてます。R I は一口に160ヶ国 22,000クラブ10万ロータリアンと申しますけど、一クラブが35ヶ国二クラブが23ヶ国であり、全体の30%のクラブが財団寄付ゼロという現状であります。昨年度は拡大増強が熱心になされましたが、過去10年間では22%この5年間では8%と伸び率は減ってきているのが現状で拡大増強を叫ぶ所以であります。地域によりバラツキがありますが、かつての先進国は停滞気味で伸びているのは東南アジアから印度中近東をへて

アフリカ地域です。お金を出す人は背を向け、欲しい人が集まっているような拡大増強と見られる傾向もございます。ロータリー創立時、原点のことを考える必要があります。

出席について、外国の方は日本の出席率の高さに驚嘆されるそうです。出席は目的ではありません、あくまでも手段として理解して下さい。自分の身体や職業にマイナスとなるような時の例会には、周囲が「どうぞ遠慮なく休んで下さい」暖かい思いやりがロータリーの本旨だと思います。結果として皆出席であるなら、その間病気もせず仕事も順調だったということですからいいことです。祝福されなければいけません。しかしこのことは自分が良かったからと相手に要求してはいけません。

財団や米山について、フェローや功労者にならないと肩身の狭い思いがするクラブでしたらおかしいのです。数字やお金によってクラブを評価することは好ましくありません。大切なのはその数字の裏にあるものです。出席にしる寄附にしても義務でなく権利であると解釈して下さい。ガバナー月信2号で、六つの条件のうち四つが満たされれば R I 会長賞が授与されるとの旨載せましたが、単純にストレートに受けた場合非常に問題があります。大和中クラブの置かれた地位がどのようなものであるか 259地区93クラブ5,000人の中で私は考えています。

ロータリーは、クラブが中心で私は「ガバナーといえどもクラブの独自性は最大限尊重するから思う存分活躍して下さい」と地区協議会でも申し上げました。ロータリアンの為のクラブであり、地区も R I も同じです。いろんな個性の集りです。

259地区の唯一の役員として、R I の弱点を素直に申し上げました。これからのロータリーの在り方はどうあるべきか皆様方真剣に考えて下さい。

ご理解の中での第 259 地区への協力を是非お願いします。

## ポリオ・プラス・キャンペーン

ポリオ・プラスは、世界の子供に対し、ポリオその他の生命を奪う疾病の免疫を受けさせようという国際ロータリーのプログラムです。国際ロータリーは、世界保健機関（WHO）や国連児童基金（ユニセフ）などの国際的保健機関および政府と提携して世界各地でポリオの免疫を推進・援助することを約束しました。ロータリーは、このような提携を通じて、ポリオだけにとどまらず、標的とされる他の五つの小児病をも征圧するという目標の一翼を担っています。

国際ロータリーは、接種が承認されている全国的または地域的プログラムのために5カ年間に必要とされるポリオ・ワクチンすべてを提供することを約束しました。

### R.I.の役割

さらに、ロータリアンは、立案、推進、他団体への行動要請を含む免疫活動のあらゆる段階で重要なボランティア活動を行います。

国際ロータリーはポリオに重点を置っていますが、問題はポリオだけよりはるかに大きいのです。

毎年、400万人の児童が六つの恐ろしい病気で亡くなっています。

### ポリオ・プラス の「プラス」とは

ポリオ、はしか、ジフテリア、結核、破傷風、百日咳の六つで、免疫を受ければ、予防できたはずの病気です。多くの開発途上国において、これらの病気を予防するワクチンが行き渡る率は、5人に1人にも及びません。

1986年6月30日現在、国際ロータリーのロータリー財団は、151,169,000人の児童を守るために、33カ国のポリオ免疫プロジェクトに対し米貨23,450,400ドルを割り当てています。最初の大規模なポリオ免疫プロジェクトは、600万人の児童を守るために1979年にフィリピンで始められました。

### 現在まで

開発途上国では、毎年、1億人の乳児が誕生すると見積もられています。ポリオの免疫を獲得するには、経口ポリオ・ワクチン6服分（1服は約4セント）が必要です。国際ロータリーは、接種が承認されている国の免疫プログラムに必要なワクチンを5年間までは提供すると約束しました。従って、1億（新生児の数）×6（服）×4セント×5（年）＝米貨120,000,000ドル。この数字にはポリオ・ワクチンの費用だけしか含まれていません。これを超す資金があれば、必要に応じて、他のワクチンや備品に使うこともできます。

### なぜ

### 米貨1億2千万ドル？